

Musirawas Juga Senam Poco-Poco Nusantara

Written by hariandialog.com

Tuesday, 07 August 2018 04:30 -



Musirawas, hariandialog.com- Bupati Musirawas H Hendra Gunawan, Hj Suwarti, Wakil Bupati Musirawas dan Hj Noviar Marlina Gunawan, Ketua Tim Penggerak PKK, (5/8/2018), di Muara Beliti senam poco poco dan di ikuti ribuan peserta, (05/08/2018), menghadiri aksi dukungan penyangga pemecahan rekor dunia Guinness World Records tari Poco-Poco di halaman Kantor Bupati Musirawas, Sumatera Selatan.

Senam Poco-Poco di koordinir Dinas Pemuda dan Olahraga dan diikuti ribuan peserta, terdiri dari Pelajar SD, SMP, SMA, anggota Pramuka, Paskibraka Kabupaten dan Kecamatan dari 14 kecamatan di Musirawas. Selain itu juga diikuti oleh anggota TNI, Polri, PNS, GOW, Organisasi Kemasyarakatan dan Profesi, hingga masyarakat.

H Hendra Gunawan, Bupati Musirawas usai mengikuti Senam Poco-Poco Nusantara mengungkapkan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk dukungan Kabupaten Musirawas pemecahan rekor dunia Guinness World Records tari Poco-Poco Nusantara yang dipusatkan di Jakarta dan hampir seluruh daerah di Nusantara juga melaksanakan kegiatan ini.

Kegiatan ini juga merupakan ajang mempromosikan Asian Games ke-18 tahun 2018 dan Asian Paragames 2018 serta merupakan rangkaian kegiatan menyambut hari proklamasi Republik Indonesia ke-73. Selain itu, diharapkan Senam Poco-Poco ini dapat melestarikan tradisi dan

Musirawas Juga Senam Poco-Poco Nusantara

Written by hariandialog.com

Tuesday, 07 August 2018 04:30 -

budaya Indonesia untuk dinikmati dan dipelajari oleh seluruh masyarakat Indonesia.

“Kita mengajak seluruh anak bangsa, untuk terus mencintai dan melestarikan nilai luhur, tradisi, dan keagungan serta menumbuhkan semangat juang untuk masyarakat Indonesia, seperti yang telah dilakukan oleh para pendiri bangsa ini, Selamat berpoco-poco, semoga kita semuanya sehat, rakyat kita sehat, negara kita kuat,” ujar Bupati.

Aksi Sehat Poco-Poco Nusantara di Kabupaten Musirawas juga diikuti oleh Kapolres Musi rawas, Kasdim 0406 Mura, Kepala Pengadilan Agama Lubuklinggau, Kejari Lubuklinggau, Kementerian Agama Musi Rawas, Kepala LP Narkotika Muara Beliti, Pengadilan Negeri Lubuklinggau, Satuan Brimob Petanang dan Pejabat lainnya. **(Toni)**